

dernières nouvelles, " Monseigneur Gauthier donne asile à plus de quatre mille infortunés : les ressources de Sa Grandeur seront bientôt épuisés."



LAMPES DANS L'ÉGLISE DE STE. ANNE DE
BEAUPRÉ.

Comme quelques uns des enfants de Ste. Anne pourraient désirer placer une lampe devant la précieuse relique de Ste. Anne, pendant un temps plus ou moins long, nous allons faire connaître les prix que l'on exige, pour différentes périodes.

Une lampe remplie d'huile d'olive :

1o. pour une année.....	\$18 18
2o. pour un mois.....	2 00
3o. pour une neuvaine.....	0 75
4o. pour chaque jour.....	0 10

C'est surtout pendant le mois consacré à honorer Ste. Anne, que l'on devra voir plusieurs de ces lampes, brûler devant son autel, mais, pour que cet acte extérieur de piété soit agréable à Dieu et à Celle que l'on veut honorer, le cœur de la personne qui l'accomplit, doit aussi demeurer dans le même sanctuaire, se consumant d'amour pour l'adorable Trinité, pour Marie Immaculée et sa Vénérable Mère.